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平成２９年第３回定例会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。 

 

１ 北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク誘致について 

 

 まず始めに、北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク誘致につい

てでありますが、ボールパーク構想は、北海道の新たなランドマークを

創造するものであり、本市にとっても、まちの誇りや新たな人の流れ、

スポーツ文化の発展など、目指す都市像の実現に大きく寄与するもので

あることから、誘致期成会等を通じ、市民一体となった誘致活動を行っ

てきたところであります。 

また、球団側とこれまでに９回の協議を行い、構想実現に向けた課題

や検討すべき事項について、認識の共有を図ってきたところであります。 

６月２９日には球団から新球場構想が発表されたところであり、具体

的な行政手続き等についても、北海道など関係機関との協議を進めてい

るところであります。 

 なお、本市へボールパークを立地した場合の交通量の想定や、新たな

道路整備の必要性を検討するための調査を実施することとしており、本

定例会において、必要な経費の補正予算を提案させていただいたところ

であります。 
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２ 地域公共交通網形成計画の策定について 

 

次に、地域公共交通網形成計画の策定についてでありますが、 

６月１６日から２９日まで、市内５地区で公共交通に関する意見交換会

を実施したところであり、１１０名の参加があったところであります。 

また、７月には、市内で運行している生活バス路線の利用実態調査や、

ＪＲ北広島駅及び上野幌駅において、二次交通のニーズを把握するため、

駅利用実態調査を実施したほか、８月上旬からは、多くの市民の皆様の

意見を計画に反映させるため、市内６，０００世帯を対象としたアンケ

ート調査を実施しているところであります。 

今後につきましては、地域公共交通活性化協議会において、調査結果

を踏まえた検討を進め、計画を策定してまいりたいと考えております。 
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３ 企業の進出状況について 

 

次に、企業の進出状況についてでありますが、輪厚工業団地につきま

しては、６月１３日に市内で操業している北英電工株式会社と１区画、

３，９２７平方メートルの売買契約を締結したところであり、これによ

り販売面積が全体の９４．４％になったところであります。 

また、中央６丁目で建設工事を行っておりました、石屋製菓株式会社

北広島工場につきましては、７月２１日に完成し、８月下旬の操業開始

に向けて準備を進めているところであります。 

本工場の完成により、雇用の促進とあわせて地域経済の活性化、さら

には駅周辺の発展につながるものと期待しているところであります。 

今後につきましても、輪厚工業団地の早期完売に向けて積極的な誘致

活動を進めるとともに、進出企業に対しましては、一日も早い円滑な操

業開始に向けて、支援を行ってまいりたいと考えております。 
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４ 住み替え支援事業について 

 

次に、住み替え支援事業についてでありますが、人口減少と少子高齢化

が進む北広島団地地区において、多世代が暮らす地区形成の実現に向けた

検討を行うため、金融機関、不動産事業者、建設業協会、ＵＲ都市機構と

の連携による、住み替え支援協議会を設置しているところであります。 

協議会では、地域の現状分析やアンケート調査などを踏まえ、本年度の

取組として、住み替えに関する意識啓発や相談体制の構築に向けた「住み

替え支援セミナー・相談会」を実施することとし、７月２６日の第１回目

には、２０名の方にご参加をいただいたところであります。 

今後につきましては、「住み替え支援セミナー・相談会」を継続的に実

施するとともに、住み替え支援の仕組みづくりに向けた検討を進めてま

いりたいと考えております。 
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５ 市営住宅共栄団地３号棟の完成について 

 

 次に、市営住宅共栄団地についてでありますが、昨年６月から工事を

進めておりました鉄筋コンクリート造５階建ての３号棟につきましては、

９月１日の工事完成後、９月末から５０世帯の入居開始を予定している

ところであります。 

 今後につきましては、建替計画に基づき、平成３１年度の全棟完成に

向けて、工事を進めてまいりたいと考えております。 

 

 

６ 住宅リフォーム支援事業について 

 

次に、住宅リフォーム支援事業についてでありますが、４月１日から

受付を行い、これまでに１４６件の助成決定を行ったところであります。 

今年度は例年に比べ申請件数が多く、７月上旬には予算額に達したと

ころであります。 

リフォームの主な工事内容といたしましては、屋根や外装の塗装、内

装、給排水設備等の改修などであり、総額として約２億１,０５３万円の

工事が実施されたところであります。 

 この事業により、利用された市民の住環境の整備はもとより、地元の

産業振興にもつながったものと考えております。 
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７ まちの賑わいと交流に係るイベントについて 

 

 次に、まちの賑わいと交流に係るイベントについてでありますが、  

この夏も、「北広島ふるさと祭り」を始め、「北の酒まつり inきたひろし

ま」、「北海道インターナショナルドッグショー」、「北海道 meiji カップ」

が開催されたほか、各地区においても多くの夏まつり等が開催されたと

ころであります。 

また、自転車で市内を巡る観光ツアー「ツール・ド・キタヒロ」につ

きましては、年４回開催を予定しており、これまでに３回のツアーを実

施したところであります。 

 これらのイベントを通じて、市内外から多くの方が来られ、まちの 

ＰＲや賑わいの創出につながったものと考えております。 

 

 

８ 農作物の生育状況について 

 

 次に、農作物の生育状況についてでありますが、石狩農業改良普及セ

ンター発表による７月１５日現在の状況は、本年は雪解けも早く、春先

の気温も高く推移したところであります。 

６月に入ると雨の日が多く、日照不足による影響が見られたものの、

７月は日照時間も多くなったことから、全体的には平年並みとなってい

るところであります。 

 なお、本市におきましても、市内農業関係機関合同による作況調査の

実施を予定しているところであります。 
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９ 平成２９年４月から６月における寄附について 

 

 次に、平成２９年４月から６月における寄附についてでありますが、

現金による寄附につきましては個人・団体・企業などから２３件、 

８，２９５，４７２円、物品の寄附につきましてはイベント用テントな

ど７件、土地の寄附につきましては１件となっているところであります。 

 また、本年４月から実施しております「ふるさと納税」につきまして

は、７月末時点で、３７１件、４９０万円の申し込みがあったところで

あります。 

なお、本定例会において、返礼品や事務手数料などの必要な経費につ

いて補正予算を提案させていただいたところであります。 

 ご寄附をいただきました皆様に心から感謝を申し上げるとともに、 

本市のまちづくりのため、大切に活用させていただきたいと考えており

ます。 

 

 

以上申し上げ、行政報告といたします。 

 


